

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilaksanakan, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

1. Praktik Pengalaman Lapangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa di perbankan syariah. Artinya mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018 memiliki kesiapan dalam bekerja di perbankan syariah setelah mengikuti Praktik Pengalaman Lapangan. Hal ini dapat dilihat dari pengetahuan kerja mahasiswa selama mengikuti PPL, rasa tanggung jawab dalam menyelesaikan suatu pekerjaan serta kemampuan beradaptasi dengan lingkungan PPL sehingga mahasiswa dapat mempunyai kesiapan dalam memasuki dunia kerja
2. *Soft Skill* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa di perbankan syariah. Artinya semakin baik *soft skill* yang dimiliki oleh mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018 maka akan semakin baik pula kesiapan nya dalam bekerja di perbankan syariah. *Soft skill* menjadi modal dasar bagi mahasiswa Perbankan Syariah Angkatan 2018 UIN Raden Fatah Palembang untuk berkembang secara maksimal sesuai pribadi masing-masing sehingga dapat memiliki kesiapan dalam bekerja di Perbankan Syariah.

3. Praktik Pengalaman Lapangan dan *Soft skill* berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa di perbankan syariah. Artinya Praktik Pengalaman Lapangan dan *Soft skill* secara bersama-sama memiliki pengaruh terhadap kesiapan kerja mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, berikut ini dikemukakan saran bagi objek penelitian maupun bagi penelitian lainnya yang ingin mengembangkan penelitian sejenis :

1. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa dalam mengikuti program PPL sebaiknya lebih memanfaatkan waktu yang diberikan, lebih menguasai pengetahuan dan keterampilan yang didapatkan dan dapat menguasai pekerjaan yang diberikan.. Mahasiswa Perbankan Syariah juga harus lebih meningkatkan kemampuan diri dalam hal *soft skill* karena dalam dunia kerja terutama dunia kerja perbankan syariah *soft skill* menjadi hal yang sangat penting untuk dimiliki oleh calon angkatan kerja terutama saat berhubungan dengan nasabah dan orang-orang yang ada di dunia kerja. selain itu juga, mahasiswa sebaiknya bisa lebih mengasah kemampuan yang ada dalam dirinya dengan cara mengikuti pelatihan, workshop maupun seminar yang sesuai dengan keterampilan yang dibutuhkan dalam dunia kerja, Mahasiswa juga dapat mengikuti

organisasi di dalam maupun di luar kampus yang berguna untuk membentuk ketahanan diri mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja yang fluktuatif dan kompetitif.

## 2. Bagi Pihak Fakultas

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan masukan dan informasi peningkatan mutu kampus dalam menyiapkan mahasiswa yang tidak hanya siap kerja tetapi juga mampu bertahan lama di dunia kerja.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini membahas tentang kesiapan kerja yang melibatkan dua variabel bebas yaitu Praktik Pengalaman Lapangan dan Soft skill. Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti tentang kesiapan kerja mahasiswa diharapkan dapat melakukan penelitian dengan variabel independen lain yang mempengaruhi kesiapan kerja, seperti kemampuan intelegensi, minat, pengetahuan, prestasi dan lain sebagainya sesuai dengan permasalahan pada objek penelitian.